

パブコメ集計結果(循環型社会形成推進科学研究費補助金(循環型社会))

1. 総数: 1件

2. 賛否について:

○賛成:	31 件
○賛成だが施策の改善見直しの意見を含むもの:	5件
○反対:	0件
計	36 件

(賛否の考え方)

- ・主旨に賛成の文意を含むものは全て賛成に判定。
- ・「賛成だが施策の改善見直しの意見のあるもの」は基本的には賛成だが、施策の実施にあたっての改善、見直し方策について記述されているものを集計。

(参考)

①賛成

- ・資源対策やリサイクル技術の開発は長期的な視点で進めていくべきもので、我が国の戦略的な技術開発として極めて重要である。
- ・循環型社会形成推進、ならびに学問発展に関わる予算を減ずるべきではなく、これを支える人材育成ならびに技術開発にむけてむしろ投資増が求められる。
- ・レアメタル資源(鉱石および合金)を輸入に頼っている現実を考えれば、国外資源メジャーの独占による価格操作、資源国の売り惜しみ、等の将来の供給不安を解決するために、国内での回収技術の開発が急務であり、循環型社会形成に関する助成は重要である。

②賛成だが施策の改善見直しの意見を含むもの

- ・資源戦略の中長期的研究は必須であるが、予算を各省庁に跨らず、一本化し、国として重点施策に集中すべきである。
- ・類似の要求が他省庁から出されている部分は、省庁間で調整が必要となるが、総額としてこの関連事業の予算が削減されることはあってはならない。
- ・我が国は、リン資源を全く産出しておらず、全量を海外に依存している。我が国は国民一人当たりで世界平均の3-4倍ものリンを消費しており、これを回収して再利用するシステムをただちに構築すべきである。

③反対

